
Nebel
auch ein Phänomen, welches diese Ecke so beliebt macht. Auf
einmal lugt er um die Hafenecke. Ein Grund definitiv nicht den
fast sicheren Hafen zu verlassen. Zu viele haben es versucht.
Wenn  man  in  die  Seekarten  schaut,  sieht  man  das  Ergebnis
anhand der vielen Wracks.
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